



Mes de Sensibilización sobre el Cáncer: Ministra LaGrange

3 de abril de 2024 Consultas de la prensa

La Ministra de Salud Adriana LaGrange se pronunció sobre el Mes de Sensibilización sobre el Cáncer:

"Abril es un mes que nos regala días más largos y brillantes. Después de un invierno oscuro y frío, la primavera trae consigo con promesas de nuevas esperanzas, una nueva vida y nuevos comienzos.

"Para muchos albertanos y sus familias, estas promesas de la primavera pueden verse opacadas por un diagnóstico de cáncer, y el inicio de un proceso difícil que está repleto de complejos desafíos físicos, psicológicos, espirituales y emocionales. Pienso en estas personas y sus familias, y les deseo a cada una de ellas valentía, resiliencia y un resultado positivo.

"Uno de cada dos albertanos recibirán un diagnóstico de cáncer en el transcurso de sus vidas. Por suerte, el tratamiento y la atención del cáncer siguen avanzando. Debido a que yo también he batallado contra el cáncer, entiendo perfectamente el papel fundamental de la detección temprana en el combate de este enfermedad. La detección temprana sigue siendo la mejor oportunidad de que el tratamiento tenga éxito. El Mes de Sensibilización sobre el Cáncer sigue siendo un buen recordatorio de que si usted nota cambios persistentes y preocupantes en su salud, debe consultar al respecto con un profesional de la salud. Cuando se trata de cáncer, no podemos desaprovechar el tiempo ya que podríamos perder la batalla.

"Con miras a acelerar el acceso oportuno a los servicios oncológicos, Alberta sigue apoyando los esfuerzos por mejorar las tasas de despistaje y detección del cáncer, desarrollar iniciativas de prevención más concretas y eficientes, y optimizar la continuidad en el proceso de atención a través de capacidad y acceso mejorados a servicios en toda la provincia.

Classification: Public

"El cáncer no es algo que podamos combatir solos. Me inspira el compromiso indesmayable de nuestros institutos de investigación de clase mundial y de la Alberta Cancer Foundation. Mentes brillantes, manos diestras y profesionales atentos rápidamente llevan los descubrimientos del laboratorio hasta los enfermos que los necesitan, impulsando aprendizajes y prácticas nuevos, así como soluciones innovadoras que cambiarán el curso del cáncer para las generaciones futuras.

"Al combatir el cáncer juntos a través de la sensibilización, la prevención y la acción, los albertanos podemos mejorar las tasas de supervivencia del cáncer y darles a los pacientes y a sus familias más razones para tener esperanzas".

Información relacionada

- Más sanos juntos
- Alberta Cancer Foundation
- Campaña "Narcisos" de la Sociedad Canadiense del Cáncer
- Tratamientos complementarios y buen vivir de Alberta Health Services

Consultas de la prensa

Andrea Smith

780-405-0775 Secretaria de Prensa del Ministerio de Salud

Classification: Public